

正しい情報を得て、冷静な判断と行動を

新型コロナウイルスの感染予防をお願いします

芦屋町新型コロナウイルス感染症対策本部

芦屋町役場

健康・こども課 健康づくり係

☎ 2 2 3 - 3 5 3 3

正しい情報を見極め、冷静な判断で行動しましょう

国内で日本人感染者が初めて確認された1月28日（厚生労働省発表）から、約2カ月が経過しました。

この間、さまざまな情報が錯綜し、根拠のない情報などにより不安な気持ちになった人もいません。また、感染拡大に乗じて、予防効果を裏付ける根拠は認められていないのに感染予防の効果を行う商品の販売などがインターネット上で行われ、消費者庁は購買活動に注意を呼びかけています。

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐのは、私たち一人ひとりが咳エチケットや手洗いなどの実施がとても重要です。咳エチケット・手洗いを^{せき}おろそかにせず、感染症対策に努めていただくようお願いします。

30秒以上の手洗いで感染拡大を阻止しよう！

基本的な感染予防対策・手洗いが効果的



こまめに手を洗う

手に付着したウイルスを石けんなどを使って、洗い流すことが効果的です。

手洗いの方法にはコツがあり、左の絵の6つのポイントを意識して洗うようにしてください。

爪は短く切り、腕時計などは取り外して洗ってください。

福祉施設や医療機関のマスク不足対策

3月13日から、災害用備蓄のマスク配布

マスク不足が続く中、町では、町内の福祉施設や医療機関などで働く人を対象に備蓄していたマスクを配布しました。

感染すると重症化しやすい高齢者や持病のある人などと接触する機会が多い高齢者福祉施設や障がい者福祉施設、医療機関など合計54施設で働く皆さんに感染予防に努めてもらうためです。また、高齢者世帯への見守り、訪問などを行う民生委員・児童委員にも同様にマスクの配布を行いました。



編集後記

▼広報あしやを作って3年間、あっという間に時が過ぎました。そして、この4月1日号が最後の編集となりました。広報を担当することになり、町内のさまざまな行事や場所取材し、今まで見たことのない芦屋町に触れることができました。取材の現場ではだんだんと顔見知りになり、声をかけてくれる人が増えていくことに喜びを感じていました。皆さんと話した時間はとても楽しかったです。カメラを持って町を歩くことも多く、美しい景色、真剣な顔や満面の笑みを見せてくれる人など、ファインダー越しに見てきたものすべてが良い思い出です。（艶島）
▼広報あしやの担当として、幼稚園や保育園、小学校など子どもたちの取材に多く携わりました。取材で訪問すると、皆さん優しく出迎えてくれ、カメラに向かって、いっぱい笑顔をくれました。まことのわだいななどの記事作成では、取材で訪問した際のさまざまな出来事は短い文章で伝えるのが難しく、少しでも皆さんにその時の情景が浮かんだらいいなと思い、何度も作り替えました。半年という短い間でしたが、取材に行ったり、記事を作成したり、とても楽しかったです。まだまだ撮りたかったものもありますが、今後は自分のスマートフォンなどで撮りたいと思っています。（谷岡）